

THE WEEKLY NEWS

2013~2014 年度
国際ロータリー会長
国際ロータリー
第 2790 地区ガバナー
第5分区ガバナー補佐

ロンD. パートン
関 口 徳 雄
川 名 幸 雄

鴨川ロータリークラブ

会 長
副会長
幹 事
クラブ広報委員長

羽 烏 嶋 古
脇 坂 島 市
倉 古

銳 保 圭 一
坂 島 一
倉 古



今週のプログラム
4/22 会員卓話

次週のプログラム
4/29 指定休会

例会日 (火) 12:30~13:30
例会場 鴨川シーワールドホテル

事務所 〒296-0001 鴨川市横渚 697 伊藤胃腸科クリニック内
URL <http://www.kamogawa-rc.com> TEL・FAX 04-7093-2001

例会報告

2014年4月 15日

12:30

- | | |
|---------------------------------------|---------|
| 1. 点鐘 | 会長 羽鳥銳一 |
| 2. ロータリーソング | |
| 3. ゲスト紹介 | 会長 羽鳥銳一 |
| 4. 会長挨拶 | 会長 羽鳥銳一 |
| 5. 幹事報告 | 幹事 倉島圭子 |
| 6. 講師卓話 千葉ロッテマリーンズ事業本部
振興部 長雄 賢治 様 | |
| 7. 各委員会報告 | |
| 8. ニコニコタイム | |
| 9. 出席報告 | 本多利夫 |
| 10. 点鐘 | |

13:30

会長挨拶

会長 羽鳥銳一

ロータリーを実践!
みんなに豊かな人生

ROTARY CLUB



皆さんこんにちは。

この日曜日に、先日例会にゲストとして、お越し頂いた長村さん演出の「里舞」が東京の大井町で開演されました。土田さんも出演されるという事で、土田さんを一目見ようとの応援団がバスをチャーターして鴨川から東京へ駆けつけたそうです。

私は行けませんでしたが、多恵子さんに面倒を見ていただき、母が代理でお邪魔致しました。とても楽しかったと言っていました。母曰く一番踊りがきれいで素晴らしいとのことでした。

私はというと、久々にゴルフのお誘いを受け、土田さんのお顔が浮かびつつ、どうしてもゴルフがしたくて、浮気をしてしまいました。天候にも恵まれ、青空のもと清々しい風を受け楽しいメンバーと最高の1日を過ごしました。

スポーツをするのには最高の季節です。

4月20日には鴨川、南房総期待の、なでしこオルカ鴨川FCがデビュー戦を迎えます。

昨日はマスターズの最終日が行われバッバ・ワトソンが20歳の新鋭スピースとデットヒートの末、優勝しました。海の向こうでは、田中将大投手がメジャーデビューをして、1勝をあげました。日本のプロ野球も開幕し、我らがロッテマリーンズは開幕して5連敗と心配しましたが、ここにきて調子を上げてきています。そんな中、今日はロッテマリーンズ事業本部振興部長雄部長代理に卓話をいただけたという事で大変光栄に思っております。

今回お越し頂いたのは、小高さんにお取次ぎ頂いたおかげです。ありがとうございます。

ロッテマリーンズさんには、鴨川を秋季キャンプの地としても利用いただき、

地域を盛り上げて頂いてるほか、少年野球チームへの指導をしていただいたらと大変お世話になっております。プロ野球選手から直接指導を受ける機会というのは他の地域では中々無いことで

す。子供たちも目を輝かせ真剣に指導を受けています。そこで指導を受けた子供たちが、中学生となり、地域の夢がいっぱい詰まった鴨川中学校の大きなグランドやそれぞれの場所でプレーし、何れプロ野球選手へと育ってくれたらと夢を膨らませております。

長雄様本日はよろしくお願ひいたします。

講師卓話

千葉ロッテマリーンズ事業本部
振興部 長雄 賢治 様



小高社長にご紹介いただきましてお話をさせていただきます千葉ロッテマリーンズ事業本部の長雄と申します。よろしくお願ひいたします。

本日は、ロータリアンの皆さんということですので、①不人気席の改善と②地域振興策の2点についてお話をさせていただきます。

ご案内のとおり、2005年にバレンタイン監督が就任される前は低迷しておりましたが、2006年から球場の管理をするようになってから、増収傾向にあります。

① 不人気席の改善

○フィールドウイニングシート

ファールグランドだった所を席にし、選手をより近くで、迫力を感じたいという人へ。

○ プレスシート

記者席だった所を席にし、迫力を感じたい人や投手の凄さを味わいたい人へ。

○ 配膳サービス付きシート

最もダグアウトから遠い指定席を、一杯のみながらゆったり見たい人へ。

というように、お客様のニーズに対応できるように改善しました。

② 地域振興策

○キッズダンスプロジェクト

試合前にダンスの機会を提供し、「千葉、こころ

つなげよう」ダンスを披露。

○フィールドキャッチボールプロジェクト

付加価値付観戦ということで、試合前の球場でキャッチボールをしてもらい、深い思い出作りしてもらうというもので、3年がかりで、千葉県内の少年野球、中学生を招待。

○千葉県教育委員会プロジェクト

千葉県の小学生を対象に、千葉県教育委員会と千葉ロッテマリーンズが共同でスポーツを通じたキャリア教育体験プログラムを提供するもの。

鴨川市の子供たちは、8/9（土）の対西武戦で、その頃には調子も上がっている頃だと思いますので、ご紹介いただければと思います。

以上、雑駁なご説明となりましたが、ご清聴ありがとうございました。

米山奨学会カウンセラー委嘱状授与 古市 一雄



◎ニコニコボックス

氏名	メッセージ
脇坂 保雄	里舞公演、婚活御礼
小高 由加里	部外講師お礼
本多 利夫	〃、新車
佐藤 多恵子	里舞公演、婚活御礼
倉島圭子	社長就任

◎出席報告 出席免除会員3名

例会日	会員 総数	出席	欠席	M.U	出席率
4月15日	35	24		6	90.9%
4月8日	35	23		6	確定 82.8%